
Des pensées à propos de  “ Le Courage d' être humains” pour des élèves de 1 C 2019/2020

Eriz:
 “qu’est-ce que signiphie être humains?“ 
Je reponds
- deux parents qui, même aux temps difficiles cherchent de taute façon d' éléver avec amour leurs fils.
 -deux fiancès qui decident de créer une nouvelle famille. Ce courage on le voit par exemple dans nos grands-parents
qui malgré tout ils  aiment encore la vie. Ou encore les profs, les médecins qui aiment leur travail et cherchent d'
répandre le bien. 
Je pense aussi aux personnes qui s’appliquent et emploient leur temps pour aider les autres. Je pense, alors, que le
courage d’être humains est le bien vivre, jour après jour, sa vie en se dediant à quelque-chose qui vaut bien son
attention, dans le respect des autres et dans le nècessaire rapport avec eux.

Mahir

Pour moi le courage d’être humains  signifie  être soi  même. Si quelqu'un se moque de toi pour ton aspect physique
ou pour tes défauts. Parce qu'on risque de perdre les vrais amis et, au contraire, d'avoir de fausses personnes près de
toi.

Nashla

Le courage d’être humains pour moi signifie signifie  être soi  même et on ne doit pas écouter les autres, s'ils disent
que vous n' êtes pas bon pour faire quelques choses, ou faire du sport, mais on doit décider avec sa  tête.

Vittoria

Selon moi être humains veut dire être soi mêmes. En effet il ne faut pas changer, mais ce qu’on est. Chacun de nous

est particulier et parfait comme on est, il faut aimer ses qualités et ses défauts. Il faut laisser courir les peronnes qui

nous moquent ou ils nous disent que nous ne valons rien, parce que nous ne le sommes absolument pas. Il y a des

personnes qui mettent toujours au premier rang les autres, mais elles ne sont jamais rechangées et alors ils en

souffrent, mais elles ne doivent pas changer. Ces gens ont un grand coeur, mais les autres ne l’apprécient pas, ils ne

savent pas apprècier des gens pareils. En effet pendant le parcours de la vie on trouvera beaucoup de monde qui a

toujours avée le sourire en face, mais les mêmes après ils te disent du mal sur le dos. Ces gens là il ne faut pas les

considérer, parce que ces personnes ne vaulent rien. Les vrais amis, ceux qui nous aiment, sont ceux qui nous

soutiennent toujours,soit pendant  les moments heureux et soit  pendant ceux difficiles. Et si tu n’as pas encore trouvé

de vrais amis, il vaut mieux rester seule que rester avec de faux amis. Il est difficile, mais tu verras que tu y arriveras.

Je crois en toi. 
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